

走行会イベント

「第24回 NAPAC 走行会 in 富士」を開催

～過去最大の会員 21 社がブース出展～

5月24日（水）／富士スピードウェイ

当振興会 ASEA 事業部・モータースポーツ委員会（柳田春人委員長）の主催による「第24回 NAPAC 走行会 in 富士」を5月24日（水）に富士スピードウェイ・レーシングコースで開催し、約80台が参加しました。

第24回 NAPAC 走行会は、ドライバーズミーティングにおける高瀬嶺生部会長（ブリッド㈱）の挨拶、並びに萩原正志基準委員長（㈱エンドレスアドバンス）による ASEA 基準の紹介に続き、トップドライバーである村田信博選手、島谷篤史選手によるコース & フラグ説明が行われました。

また、ドラミ終了後は富士を初めて走る参加者に対し、谷口信輝選手、片岡龍也選手、柳田昌孝選手によるレクチャーが行われ、より安全な走行への啓発がなされました。

走行会では、前出のドライバー陣の他、山田英二選手、いとうりな選手を交えた同乗走行体験や、エンドレス様の好意によるブレーキ温度測定サービス等が行われました。

また、Aパドックに設けた出展ブースゾーンには過去最大



NAPAC 走行会開会の挨拶をする高瀬嶺生部会長



萩原正志基準委員長は ASEA 基準について紹介

となる会員 21 社が参加しました。

走行会終了後は、会場に駆け付けたエンドレスレディの抽選で豪華景品が当たる抽選会を開催しました。この場をお借り致しましてご協賛各位に御礼申し上げます。

なお、次回の NAPAC 走行会は 10 月 4 日（水）に富士スピードウェイで開催します。



NAPAC 走行会は長瀬努副部会長（㈱キャロッセ）の締めで無事に終了しました



●テントブース出展会員



イベント

浅間ヒルクライム 2017 に会員 5 社が出展

5月27日(土)～28日(日)にわたり長野県小諸高原で行われた浅間ヒルクライム2017に、当振興会会員社のアサヒライズFET事業部、エンドレスアドバンス、キャロッセ、横浜ゴム、ワークが出展しました。



ASEA 事業部幹事会

日産自動車・横浜工場を視察



ASEA 事業部の幹事会では2017年の工場視察として、5月23日(火)に日産自動車・横浜工場(横浜市神奈川区)を視察しました。

日産横浜工場はMRエンジン(1.6・1.8・2.0 l)の他、5名の匠により35GT-Rのエンジンが組み立てられています。

視察当日はASEA 事業部幹事会のメンバーや関係者、事務局を含め16名が参加し、エンジンミュージアムにて同工場についてのレクチャーを受けた後、視察を行いました。